

## EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## LA GUERRA EUROPEA

### La situación militar

Los rusos prosiguen su avance triunfal.

Atacaron el río Koropietz, rechazando a sus enemigos, a los que hicieron prisioneros cinco oficiales y 414 soldados, capturando, además, varias ametralladoras y un cañón.

En el Este de Sremikhi, los rusos se han apoderado de las trincheras de sus adversarios, haciendo prisioneros a 13 oficiales y 600 soldados.

En el frente inglés, los soldados británicos hicieron algunos progresos al Noroeste de Pozières y rechazaron varios contraataques alemanes.

Siguen avanzando los italianos en el Isonzo, habiendo obtenido un triunfo sobre los austriacos, a los que causaron grandes pérdidas e hicieron varios centenares de prisioneros.

## COMUNICADO

Sr. Director de LA REGIÓN EXTREMEÑA.

Muy señor mío: Habiendo leído en una de las columnas de ese digno periódico que usted dirige la pregunta de el porqué he hecho renuncia del cargo de maestro talabartero de la Sociedad Plaza de Toros de esta capital, le agradeceré publique cuál ha sido la causa.

Hace más de 30 años, como maestro talabartero, vengo defendiendo los intereses de la Sociedad: todas las juntas me han respetado menos los señores don Emilio Martínez de la Riva y don Federico Cortés que siempre me proporcionaron trastornos y algunos en perjuicios de la Sociedad. En esta última corrida se me negó las dos contraseñas a que siempre tuve derecho por decir que porqué dichos señores tenían monturas de la propiedad de aquella. Al día siguiente de la corrida estuve en el guadarnés y vi ciertas piezas que no son de la sociedad; no me extraña, porque dichos caballeros acostumbran a servirse de lo que hay en el guardarnés y los desperfectos que lo pague la sociedad, pues ya saben que en tantos años puedo hablar mucho; mi dignidad no me permite ciertas cosas y ese es el motivo de haber hecho la dimisión.

Le da las gracias anticipadas s. a.

FRANCISCO CARPINTERO.

Badajoz 11-agosto de 1916.

## Local y Regional

Dijimos ayer que el novillero Zarco puso reparos a lidiar reses de la ganadería de don Manuel Albarrán y Martínez y que esos reparos desaparecieron cuando ya no era posible contratar a aquel reputado novillero, por estar hecho el ajuste de Manuel Alvarez (Andaluz). Sin embargo, no es así. Zarco no ha mostrado escrúpulos en lidiar bichos de dicha ganadería.

La multitud de informaciones que se nos han dado en los pasados días sobre las gestiones para la venida de los portugueses, y también acerca de la tourada, compra de cornúpetos para la novillada, contrata de novilleros, ofertas o indicaciones de los apoderados de algunos diestros sobre reses que querían vender, etc., etc., han sido causa sin duda, de que nosotros diéramos carácter de realidad a lo que no podía tener más que el de precauciones.

Lo que sí ha podido suceder es que Zarco, o su apoderado, figurándose, y con razón, de que si se compraban las reses al señor Albarrán, éste enviaría una corrida de peso, que daría más trabajo para la lidia, pidiera mayor cantidad de la que hubiera exigido tratándose de otra

clase de ganado, y que aquella cantidad no le hubiera parecido bien a la Empresa.

Y nada más diremos hoy de toros, sino que el taquillero don Félix Pastor está recibiendo encargos de localidades, y que la última corrida despierta expectación por creer que el señor Palha va a enviar seis pavos, sin disputa, de esos que infunden pavor a piqueros y peones.

## Trenes especiales

Con motivo de nuestra feria de Agosto, la Compañía de M. Z. A., pondrá en circulación los días 15 y 17 del actual, dos trenes especiales. De Mérida, saldrá uno a las once horas y veinte minutos, para llegar a esta capital a las trece horas. El de regreso partirá de esta estación a las veintiuna horas y llegará a Mérida a las veinticuatro horas y veinte minutos.

## De viaje

Marchó a Mondáriz el capitán de infantería don Enrique García Salcedo.

## “Extremadura médica,”

El número 10 de esta revista profesional contiene notables artículos de los doctores señores Pérez Giménez, Pons y Villa.

Al final de dicha revista se inserta la siguiente estadística:

### Natalidad y mortalidad en la Capital

Nacidos con vida, 74; nacidos muertos, 5; defunciones, 96; ídem en menores de cuatro años, 51; ídem por enfermedades infecciosas, 17; ídem por tuberculosis, 6; ídem en los hospitales y asilos, 21; muertes violentas, 1.

La nota más culminante en la estadística de este mes la ha dado la diarrea en menores de dos años, que ha ocasionado 32 defunciones.

Y siguen nuestros hombres políticos hablando de regeneración económica de la nación española, sin cuidarse de estos problemas sanitarios, base y fundamento de toda regeneración.

¡Compadezcamos su ignorancia, y compadezcamos a nuestra querida patria!

Ha venido a Badajoz nuestro amigo don Manuel Barbosa, procurador de los tribunales y jefe del partido radical de Jerez de los Caballeros.

## Cuenta exagerada

De la reseña que publica «El Clamor Jerezano» de las sesiones celebradas últimamente por el Ayuntamiento de Jerez de los Caballeros, aparece que en una de ellas se dió conocimiento a la Corporación de la cuenta referente a los arcos levantados en dicha ciudad con motivo del viaje que hizo a la misma la infanta Isabel.

A todos los concejales que asistieron al cabildo les pareció crecida la cuenta, acordándose por ello que la rectificase el industrial que la había presentado y que después se pagase.

## MÚSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar esta noche de diez a doce, en el paseo de San Francisco, la banda municipal:

- 1.º Paso doble «Maravilla». — R. Blanco.
- 2.º «Gavotina Sitios Reales». — A. Peñalva.
- 3.º Overtura «La perla du Nord». — Carmond.
- 4.º Jota «La cazurrica». — P. Echegoyen.
- 5.º Paso doble «El rondeño». — G. Rueda.